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Past Simple Past Continuous

V –ed/ V
2ф. was/were+Ving

didn’t +V wasn’t/weren’t+Ving

Did…V? Was…Ving ?



PAST SIMPLE
Употребляется

1)Для описания действия, которое произошло 
в указанное время в прошлом

John finished his homework at 6 o’clock.

2) Для описания последовательных действий 
в прошлом

She had dinner, watched TV and went to bed.

3) Если действие в прошлом выражено 
глаголами состояния (appear, believe, forget, 
love, like, hate, remember, prefer, understand, want  
и т.д.)

He wanted to buy a new sports car but couldn’t 
afford one. 

PAST CONTINUOUS
Употребляется

1)Для описания действия, которое 
происходило в указанное время в 
прошлом.

She was watching TV at 6 o’clock.

2) Для описания одного или более 
одновременных действий, 
выполняемых разными людьми в 
прошлом (часто с союзом while).

I was doing my homework while my brother 
was playing a computer game. 



Past Continuous употребляется для описания действия в 

развитии/процессе, которое было прервано. Past Simple 

употребляется для описания действия, которое его прервало 

(часто с союзом when).

He was painting the bedroom when suddenly he fell off a ladder. 

Past simple
•  

Past continuous


